

Paul Biya, 85 ans dont 36 au pouvoir, est candidature pour un septième mandat consécutif à la tête du pays

«Je serai votre candidat à la prochaine élection présidentielle",écrivait-il sur son compte Twitter, se disant « conscient des défis que nous devons ensemble relever pour un Cameroun encore plus uni, stable et prospère»

La candidature du président sortant Paul Biya, a donc été validée sans surprise par le conseil électoral d'Election Cameroon (Elecam) pour un septième mandat consécutif à la tête du pays

Parmi les traditionnels soutiens qui placent l'homme du 06 novembre 1982 comme « candidat naturel » de la majorité, figure l'ancien opposant Issa Tchiroma Bakary, non moins ministre et porte parole du gouvernement

Le président du Front du Salut national du Cameroun (FSNC) n'a donc pas manqué de renouveler sa loyauté qui dure depuis 1997 à l'endroit du président Biya

«II (Paul Biya, NDLR) est un gage et garant pour tous les investisseurs, il a réussi à travers des zones de turbulences...II est l'homme qu'il faut à la place qu'il faut. Son œuvre reste encore aujourd'hui inachevée », exultait-il à l'annonce de la candidature de Paul Biya Lors d'un méga

meeting à Pitoa le 08 mai 2018,

Issa Tchiroma Bakary avait également invité toutes les populations du grand Nord à se rallier derrière Paul Biya « Paul Biya va gagner. Nous sommes très reconnaissants envers le chef de l'État », lançait-il. Et de poursuivre « Même si c'est l'Onu qui vient organiser cette élection, rien qu'avec le vote du septentrion, Paul Biya va gagner »

Rappelons que d'autres leaders de partis d'opposition, aujourd'hui de la majorité présidentielle avaient également porté leurs choix sur le président Biya, en lui assurant leurs voies le jour dit

On peut à cet effet citer l'Alliance nationale pour la démocratie et le progrès (ANDP) d'Hamadou Moustapha, par ailleurs ministre chargé des missions à la présidence de la République. Dakolé Daissala du MDR ou encore Bello Bouba Maigari de l'UNDP

Réunis à Yaoundé le vendredi 20 juillet autour d'un mouvement intitulé « Tous avec Paul Biya le 07 octobre 2018 », un autre collectif des adversaires d'hier de Paul Biya, bien connus dans le landernau politique camerunais estimaient qu'il est désormais « l'assurance tout risque pour le Cameroun »

Il s'agit entre autres de Jean De Dieu Momo, Fritz Ngoh, Banda Kani, Robert Bapooh Lipot, Isaac Feuzeu